



Au cours d'une conférence de presse organisée à l'Institut Culturel Français le 18 avril dernier, Acteurs, réalisateurs, cinéphiles et hommes de médias ont découvert, 15 minutes durant, les premières images du film.

L'Accord dévoilé! En prélude à l'avant première du film ce 21 avril au palais des congrès de Yaoundé, l'équipe d'Inception Art and com dirigé par le producteur Thierry Léa Malle a donné lundi une conférence de presse à l'IFC Yaoundé.

Diffusé pendant 15min , le long métrage nommé à la 3e place du 11e festival de Luxor en Egypte avec le prix de la meilleure contribution artistique en potentiel, a révélé ses premières images.

Au cours de la conférence, le producteur a également Présenté son équipe, ses partenaires sans oublier le climat de tournages.

Léa Malle et ses Acteurs

On retient que, l'**Accord** est un film qui met en exergue Flora une jeune fille vivant dans un quartier dangereux. Cette dernière dont le rôle est joué par Vanessa AMBASSA, sera découverte droguée et violée lors d'une soirée organisée par Cédric, son petit ami qui habite une banlieue de quartier huppé. Alors pour éviter un scandale, la famille de Cédric offre une forte somme d'argent en échange d'un accord de confidentialité qui a une durée 1h21 min.

« *L'Accord est un choix impossible d'une famille pauvre qui voit sa fille, son espoir être volé. C'est un film sur beaucoup de conflit. Avec pour sujet déclencheur certes le viol mais il traite plus des problèmes sociaux.* », commente Thierry Léa Malle.

La loi, la justice et l'honneur sont ainsi les thèmes majeurs abordés et qui tiendront le public en haleine pendant 90 minutes le 21 avril prochain en avant première au palais des congrès de Yaoundé et le 29 avril en salle.